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В статье рассматриваются вопросы о сущности семьи, ее правовой (законодательной) дефиниции, признаках многодетной се-
мьи, разнообразным образом фиксированных на уровне регионального законодательства, вариантах их закрепления в федераль-
ном законе. Высказывается настоятельное предположение о правосубъектности семьи и многодетной семьи, в которых ее члены 
являются ее представителями при получении различных финансовых, налоговых, жилищных льгот и другой социальной поддержки. 
Предлагаются также размышления, с привлечением данных социологической науки, о типах многодетной семьи, факторах и уста-
новках, влияющих на формирование семейной идеологии многодетности, информация о которых должна учитываться российским 
законодателем при принятии решений, мотивирующих и поддерживающих многодетность.
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The article discusses questions about the essence of the family, its legal (legislative) defi nition, the characteristics of a large family, 
variously fi xed at the level of regional legislation, options for their consolidation in federal law. An urgent assumption is made about the legal 
personality of a family and a large family, in which its members are its representatives when receiving various fi nancial, tax, housing benefi ts 
and other social support. Refl ections are also offered, using data from sociological science, about the types of large families, factors and 
attitudes that infl uence the formation of a family ideology of large families, information about which should be taken into account by the 
Russian legislator when making decisions that motivate and support large families.
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